



# 1学期を終えて「行動できた自分を褒めてあげよう！」

今日で令和3年度の1学期が終了します。今学期は、5月の連休過ぎまでは、コロナ感染拡大が心配されましたが、皆さんの我慢のお陰で徐々に落ち着いてきており、これにワクチンの接種が加わると、日常に戻るのもそう遠い先の話ではなさそうです。

さて、始業式や入学式で、皆さんに「凡事徹底をレベルアップする」「主体的に行動する」「夢をもち努力し続ける」「自他の心を大切にすること」などをお願いしましたが、一つでも行動に移すことはできていますか。目標を達成することは簡単なことではありませんが行動を起こすことは誰でもできると思います。目標に向けて、「行動」を起こせた人は、自分を褒めてあげてください。

ここで、明日からの夏休みに向けて、約束してほしいことがあります。

一つめは、「命を大切にすること」です。学校で一番悲しいことは、生徒の命



が失われることです。昨日の「命を考える集会」でも話があったように、皆さんの命は、自分だけのものではない、家族をはじめ、友達や近所の人など、多くの人たちに支えられて守られている命なのです。「自分の命は、自分で守る」ことを意識して、この行動をしたらどうなるか、「想像力」を働かせて、危険から回避する行動をしてほしいと思います。



二つめは、「夏休みだからできることをする」ということです。一学期を振り返り、学習や部活動等で、どこを補えばいいのかわかるのか、さらにどこを伸ばしていけばいいのかわかるのか、しっかりと自分の課題を見定め、時間がたっぷりあるこの夏休みに、気分転換も図りながら、じっくり時間をかけて課題解決に努めてほしいと思います。

それでは、8月26日(木)、2学期の始業式に、元気で成長した姿を見せてください。

# オリンピックの人生の明暗を、自分の生き方の参考にしよう！

7月23日(金)、ようやく東京オリンピックが開幕されます。コロナの影響で1年延期されたものの、結局コロナが終息せず、多くの競技が無観客での開催となりそうです。皆さんが満足な練習もできず、各種大会も中止になって、うっぶんがたまったように、2020年のオリンピックに照準を合わせてきたアスリートも同じだと思います。

バレーの新鍋理沙選手(延岡学園卒)など、多くのアスリートがモチベーションを保てず、競技人生から身を引いています。逆に、競泳の池江璃花子選手やバドミントンの桃田賢斗選手など、直前に病気やケガに見舞われ一度はあきらめたけれど、1年延



期されたことで救われたアスリートもいます。

17日(土)のNHKスペシャルでは、卓球の世界ランキング2位の伊藤美誠選手が、延期で目標を見失う中、自らを取り戻す為に行った行動が密着取材されていました。

この夏休みは、多くのオリンピックの生き方や考え方が、テレビで紹介されると思います。日本選手の金メダル獲得を応援したり、一流選手の技術を眺めたりするだけでなく、

一見華やかに見える一流選手が、ここに達するまでの人生の明暗も見ながら、自分のこれからの生き方の参考にしてみてください。



## 県中学総体結果 <前半戦>

- ◇ 男子ハンドボール 初戦敗退
- ◇ 女子ハンドボール 初戦敗退

### ◇ 水泳 個

- 川添 50m自由形→2位(九州大会)
- 100m自由形→2位(九州大会)
- 若本 800m自由形→2位(九州大会)
- 400m自由形→3位

※個人戦は入賞者のみ掲載しています。

## 県吹コン結果

- ◇ 吹奏楽部 Aパート銀賞



【3年PTA「あいさつ運動」】



【生徒総会】ZOOM会議を活用し、オンラインで実施



【県吹奏楽コンクール「推戴式」】



【延岡学園高校「出前授業」】



【森先生「初期研修」】



8月の主な行事予定です。

8/1(日)地区清掃活動/2(月)登校日/10(木)～15(日)学校閉庁/23(月)課題点検日/23(月)～25(火)登校学習日/26(木)2学期始業の日/29(日)PTA奉仕作業/30(月)学校運営協議会/9/1(水)～2(木)3年地区実力テスト

8/10(火)～15(日)は、学校閉庁期間です。この間の問合せは、市教委(52-2111)までご連絡ください。ご理解とご協力をお願いします。

◆◆富島中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>

から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

## 凡事徹底 ほんじ

当たり前のことが当たり前になるように、学校一丸となって取り組んでいます。

MLBエンジェルスの大谷選手。野球選手としても、人としても非の打ちどころがなく、日米で愛されるナイスガイ。成功の鍵は高校時代の監督から勧められて実践している「マンダラチャート」にあるらしく、大谷選手にとっては計画通りってとこなんじゃないかな。(向江)

